Diario imparcial de Puebla

Año 9 / Núm. 3277 / 28 páginas / \$8.00

"Sólo Dios sabe por qué hace las cosas"

Alejandro CAMACHO Silvino CUATE

on un rostro de tristeza y los ojos llenos de lágrimas, Víctor Gutiérrez Flores, abuelito de Gaspar, niño de 6 años que perdió la vida tras el deslave en la junta auxiliar de Santo Tomás Chautla, se resigna a la situación y al dolor de haber perdido a varios integrantes de su familia.

"Solamente Dios sabe por qué hace las cosas. Todos los días nos cuenta, sabe cuántos somos; le toca a uno en el camino, qué quiere que haga." dice con voz entrecortada. Relata que su familia se encontraba en el festejo de la graduación de su nieto, cuando a las 20 horas se derrumbó una parte del cerro, dejando a su familia bajo toneladas de lodo y piedras.

Se dio a conocer que del total de viviendas asentadas en el perímetro donde ocurrió el desgajamiento del cerro, 25 se consideran de alto riesgo.

Gustavo Ariza Salvatori, director de Protección Civil municipal, detalló que seis ya fueron evacuadas por las autoridades y manifestó que personal de Desarrollo Social se encuentra convenciendo a las demás familias, las cuales se han negado a salir de las viviendas para reubicarlos en un sitio seguro.

La alcaldesa capitalina, Claudia Rivera Vivanco, reveló que analizan usar los 35 millones de pesos del Fondo de Contingencias Municipal para apoyar a los afectados.

"Instruí a la brigada para que



DESPIDEN A LAS VÍCTIMAS

>> FAMILIARES, AMIGOS y vecinos despidieron a las seis personas que fallecieron por el alud de tierra que se

donde celebraban una graduación. Redacción/Foto: Agencia Enfoque

hiciera el recorrido, se hará un análisis de las demás viviendas que estén en riesgo. Ayer mismo (miércoles) se identificó a dos más que se acordonaron y se pidió a las familias que desalojaran; así lo hicieron, no quisieron recibir apoyo de albergues,

pero estamos pendientes para

dar apoyo y acompañamiento." Se han comenzado con la limpieza de terrenos, dragados, retiro de materiales y se analiza la posibilidad de construir un muro de gavión en la ladera del cerro, para proteger las viviendas que todavía

se encuentran en zona de riesgo.

La Secretaría de Gobernación Municipal realizará una investigación para conocer si se han entregado permisos para construir sobre asentamientos irregulares o de riesgo en la zona donde se registró el deslave que

les costó la vida a seis personas.

deslizó sobre el techo de una vivienda

El titular del área, René Sánchez Galindo, dio a conocer que iniciarán una investigación para conocer si anteriores gobiernos entregaron permisos para cons truir sobre zonas irregulares.

LOCAL (6A-7A)



>MIGUEL BARBOSA **SUMA A 3 INTEGRANTES AL GABINETE**

FRANCISCO CORTÉS A Infraestructura, Salomón Kuri en Administración y Ana Altamirano a Desarrollo Rural. INFORMACIÓN (3A)





SE INUNDA LA MARGARITA

>> LA INTENSA lluvia registrada durante la tarde-noche de ayer jueves ocasionó anegaciones de la ciudad de Puebla, pero la más importante ocurrió frente al hospital del Infonavit La Margarita.

En el cruce de la avenida Fidel Velázquez y el bulevar Vicente Suárez, vehículos particulares se quedaron varados por el alto nivel que alcanzó el agua.

Jesús LIMA/Foto: Agencia Enfoque

Sé parte







Cancelan Corredor en San Martín

>> TEXMELUCAN

Edgar HERRERA Corresponsal

EL AYUNTAMIENTO de San Martín Texmelucan dará marcha atrás al proyecto del Corredor Gastronómico en la calle Altamirano del centro de la ciudad.

Ayer jueves, representantes de grupos sociales, organismos y de la sociedad se reunieron con la alcaldesa Norma Layón, para conocer el resultado de una encuesta aplicada en días pasados por CISO de la BUAP y conocer si la ciudadanía estaba a favor o no de la reubicación de comer ciantes a dicho corredor.

Tras más de dos horas de reunión a puerta cerrada en el salón de Cabildo de la Presidencia Municipal, los representantes sociales acordaron suspende la obra.

Alexis da Costa, representante de jóvenes del municipio, dijo que en la reunión se les informó que la ciudadanía había opinado a favor de la construcción del corredor; no obstante, debido a las muestras de inconformidad, la edil dijo que no se hará la obra.

"Apoyamos la decisión de no ejecutar el proyecto, estamos a favor de una reubicación de comerciantes ambulantes, pero que sea con orden y que sean obras benéficas para la gente."

Elpasado 23 de mayo, de manera inesperada el Ayuntamiento comenzó la construcción de lo que pretendía ser el Corredor Gastronómico, donde se reubicarían 42 puestos semifijos de comida que en la actualidad ocupan calles del primer cuadro de la ciudad.

Ante el inicio de las obras, vecinos del lugar y representantes de las cámaras empresariales del municipio manifestaron su oposición al proyecto. El 4 de junio se acordó que se encomendaría al CISO de la BUAP la aplicación de una encuesta a la ciudadanía para determinar si estabana favor o en contra de la obra; se acordó que fuera cual fuera el resultado, sería respetado por la autoridad municipal y por los grupos opositores.

Pronósticos Edictos Pasatiempos

2B 2B

RODOLFO RUIZ 4A RAMÓN ZURITA SAHAGÚN **4**A **4A** IRENE TELLO ARISTA MINO **4A**

AQUILES CÓRDOVA MORÁN **2C 2C** SALVADOR GUARDADO

de la noticia

